

[View this email in your browser](#)



Annulation de l'Assemblée Générale à Dubrovnik Covid-19

[English Below](#)

Chères écoles, chers collègues,

En raison de la situation internationale, en évolution quotidienne, liée au Covid-19 et face au risque sanitaire qu'elle représente, nous sommes au regret de vous annoncer que l'assemblée générale de la FEDE prévue à Dubrovnik du 1^{er} au 3 avril 2020 est annulée.

Cette décision a été prise à l'issue de la réunion exceptionnelle du comité de la FEDE qui s'est tenue le 11 mars 2020.

Notre assemblée générale est reportée et se tiendra à Paris à l'Automne 2020.

Nous vous transmettrons toutes les informations relatives à cette nouvelle programmation dans les plus brefs délais.

Nous vous remercions par avance pour votre compréhension,

Bien à vous,

La FEDE

Cancellation of the General Assembly in Dubrovnik
Covid-19

Dear members and colleagues,

Owing to the rapid spread of Covid-19 across the world and the associated health risk, we regret to announce that the FEDE General Assembly, which was scheduled to take place in Dubrovnik from 1-3 April 2020, has been cancelled.

This decision was taken during an emergency meeting of the FEDE Committee held on 11 March 2020.

The General Assembly will be reorganised in Paris in Autumn 2020.

We will send you all the information on the newly scheduled event as soon as possible.

We thank you in advance for your understanding.

Kind regards,

The FEDE